

## Agreden con machetes y piedras a participantes del Encuentro Internacional de los Pueblos “Berta Cáceres Vive”.

**Por: Redacción Desinformémonos. 24/04/2016**

Al caminar al Río Gualcarque, los integrantes de la caravana que participa en el Encuentro Internacional de los Pueblos Berta Cáceres sufrieron actos de violentos de agresión e intimidación por parte de hombres armados con machetes y piedras e identificados con la empresa Desarrollos Energéticos, s.a. (DESA) quienes trataron de impedirles el paso a la ceremonia de culminación del Encuentro.

Se reportan varios heridos por piedras y golpes. La agresión se realizó ante la presencia de nueve carros de policía y elementos de la misma, que solo fueron espectadores ya que no impidieron que los hechos sucedieran.

En un comunicado, el Consejo Cívico de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras, COPINH, informó que “los integrantes de la caravana que forma parte del Encuentro Internacional de los Pueblos “Berta Cáceres Vive” sufrieron agresiones físicas por parte de empleados de la empresa DESA propiedad de la familia Atala, antes y después de la ceremonia espiritual de culminación del evento a orillas del Río Gualcarque.

“El hecho ocurrió alrededor de las 5 de la tarde, luego que las compañeras y compañeros del COPINH y de las personas nacionales y extranjeras participantes del Encuentro Internacional “Berta Cáceres Vive”, se retiraban pacíficamente una vez concluida la ceremonia y cuando se encaminaban hacia San Francisco de Ojuera a tomar los vehículos que les traerían de vuelta a Tegucigalpa. Alrededor de 20 empleados y personas afines a DESA, la mayor parte en evidente estado de ebriedad, emboscaron la caminata pacífica golpeándoles con palos y piedras, sin importar si era personas de nacionalidad extranjera y niños. Las agresiones han sido hechas a vista y paciencia de la policía nacional y los militares asignados por el Gobierno de Juan Orlando Hernández para apoyar a DESA. La empresa había amenazado a COPINH y al encuentro Internacional “Berta Cáceres Vive”, en un comunicado publicado el día 12 de abril en su sitio web”.

En la caravana había niños, mujeres y ancianos que fueron a compartir la ceremonia junto al río como culminación del Encuentro. “Con esto queda demostrado que

Honduras y las comunidades rurales afectados por proyectos extractivos corren el riesgo de violencia y muerte. Modus operandi como Berta Cáceres fue asesinada” asienta el comunicado emitido por COPINH.

Fuente: <http://desinformemonos.org.mx/agreden-con-machetes-y-piedras-a-participantes-del-encuentro-internacional-de-los-pueblos-berta-caceres-vive/>

Foto: Redacción Desinformémonos.

**Fecha de creación**

2016/04/24